
秋作メロンの栽培が終了しました。つる割れ病を回

避するために、畝づくり、接ぎ木苗の選定、株間の間

隔、かん水を自動かん水にするなど改善を試みました。

その努力の甲斐もあって立派なメロンを収穫するこ 

とができました。まだまだ栽培管理の改善点はたく

さんあるので、来年度に向けて計画を立ててメロン

栽培に取り組んでいきたいです。


